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○原田議長 発議第５号の、今、議運の委員長から説明もあった発議第５号なんですが。 

今回、発議者が嘉喜山議員で、賛成者が４名ということなんですが、先日の議会では賛成者

が全員ということだったので、全員の名前で出したらどうかということで、皆さんにお諮りし

たいと思うんですが。いかがなもんでしょうか。 

   構いませんか全員の名前で。 

（「はい」と言う者あり） 

○原田議長 いいですかね。では、提出者は。 

   山下議員。 

○山下議員 先ほどの議運の中では、提出者は副議長で、賛成者は議員全員でいいのではないか、

ということで協議はしました。 

以上です。 

○原田議長 今、議運の委員長からもありましたが、提出者は副議長ということでよろしいでしょ

うか。 

（「はい」と言う者あり） 

○原田議長 では、副議長が提出者で、あとは全員が賛成者ということでよろしくお願いします。 

   以上です。 

 

 

 

 

議長 


